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学校関係者評価委員会報告 

 

 

令和 4 年度学校関係者評価につき、下記のとおり評価結果を報告します。 

 

記 

 

1. 学校関係者評価委員 

①橋本暁一（公益社団法人日本中国料理協会参与） 

②永井紀之（有限会社アルチザナル代表取締役） 

 

2. 学校関係者評価委員会の開催状況 

開催年月日：令和 5 年９月 7 日 16:30～17:30 

（於 学校法人榎本学園 理事長室） 

出席者：橋本暁一、永井紀之、松下 祐介（校長）、白井祐二（副校長） 

 

3. 学校関係者委員会報告別紙のとおり 

以上 

 

 

  



別紙 

Ⅰ重点目標について 

【専門課程】 

学校は知識・技能を習得する場ではありますが、大勢の人が集う場ですので、人

間関係、チームワーク、規律等、コミュニケーション全般を学生には学んでほし

いと思います。 

【高等課程】 

各学年に見合った目標設定になっていると思います。引き続き、個々の生徒に向

き合って指導をしてもらいたいと思います。 

 

Ⅱ各評価項目について 

1. 教育理念・目的・人材育成像 

学生の「自主性」を伸ばすことに力を注いでほしいと思います。 

 

2. 学校運営 

特にコメントはございません。引き続き、永続的な教育活動を行うべく、適切な

学校運営を心掛けていただきたいと思います。 

 

3. 教育活動 

インターンシップは、学生・生徒の進路選択において多くの気づきを与える場で

す。是非継続してもらいたいと思います。 

  



 

4. 学修成果 

毎年のことですが、現場に受け入れてもらえる様に挨拶や時間を守るなどの基

本的なマナーを教育や衛生観念が身に着く指導をしてほしいと思います。 

 

5. 学生支援 

クラス担任制度をとられているため、きめの細かいケアをしていると思います。 

 

6. 教育環境 

設備は充実しており、衛生面でも問題ないとの印象です。学生・生徒が掃除を行

うことにより、清潔に保たれているとの印象を受けます。学生にはこれらの点の

指導をお願いしたいと思います。 

 

7. 学生の募集と受入れ 

貴校に限らず、少子化の影響を少なからず受けていると思います。今後は幅広い

年代にリーチすることも検討すべきかと思います。 

 

8. 財務 

教育活動を永続させるためにも引き続き、健全な学校運営をお願いしたいと思

います。 

 

9. 法令等の遵守 

法令遵守は当然のことと受け止め、遵法意識を高め、学校運営を行っていただき

たいと要望致します。 

以上 


